

Mutasi Pejabat Polda Papua

Jayapura - Pada hari Kamis, tanggal 27 Oktober 2011 telah dilaksanakan sertijab Wakapolda Papua dari Brigjen Pol Drs. Unggung Cahyono kepada Brigjen Pol. Drs. Paulus Waterpauw di aula Rastra Samara Polda Papua dan direncanakan pada hari Selasa, tanggal 01 Nopember 2011 akan dilaksanakan sertijab para Pejabat utama Polda Papua, daftar mutasi sebagai berikut :

Mutasi Pejabat Polda Papua

Berdasarkan Keputusan Kapolri Nomor :

Kep/550/X/2011 tanggal 19 Oktober 2011 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan Polri, telah dilaksanakan mutasi jabatan beberapa pejabat di lingkungan Polri termasuk Pejabat di Lingkungan Polda Papua. Adapun Pejabat Polda Papua yang melaksanakan mutasi adalah sbb :

Brigjen Pol Drs. UNGGUNG CAHYONO,

Wakapolda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Kapolda Kalbar, selanjutnya Wakapolda Papua dijabat oleh Brigjen Pol Drs. PAULUS WATERPAUW, yang sebelumnya menjabat sebagai Widya Iswara Madya Sespim Polri;

Kombes Pol Drs. RICARDO HUTAURUK, Irwasda Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Irwasda Polda Metro Jaya, selanjutnya Irwasda Polda Papua dijabat oleh Kombes Pol Drs. R. DEDDY WOERYANTONO yang sebelumnya menjabat sebagai Irwasda Polda NTT;

Kombes Pol Drs. ANTONIUS GUNTUR SUPRIYANTO, MM, Karo Rena Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Kabag Dumas Rorenmin Itwasum Polri;

Kombes Pol Drs. DWI HARTONO, Dir Intelkam Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Dir Intelkam Polda Jatim, selanjutnya Dir Intelkam Polda Papua dijabat oleh Kombes Pol Drs. ABDHI DHARMA, SH yang sebelumnya menjabat sebagai Analis Kebijakan Madya Bidang Brimob Korbrimob Polri;

Kombes Pol Drs. SAHIMIN ZAINUDDIN, SH, Kabid TI Polri Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Karo Ops Polda Lampung, selanjutnya Kabid TI Polri dijabat oleh AKBP Drs. DJOKO IRIANTO yang sebelumnya menjabat sebagai Wadir Intelkam Polda Kaltim;

Kombes Pol Drs. EKO SUKRIYANTO, Dir Lantas Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Kabag Gaktibplin Roprovos Div Propam Polri, digantikan oleh Kombes Pol Drs. SUHARSONO, SH, M.Hum yang sebelumnya menjabat sebagai Dir Lantas Polda DIY;

Kombes Pol Drs. Prasetyo Wardhono, Kasat Brimobda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Kabag Sarpras Korbrimob Polri, digantikan oleh AKBP SUGENG SUPRIJANTO, SH yang sebelumnya menjabat sebagai Wakasat II Pelopor Korbrimob Polri;

Kombes Pol Drs. RUDOLF ALBERTH RODJA, Karo Ops Polda Papua dimutasikan sebagai Pamen Polda Papua (Dalam rangka Dik Sespimti 2011), digantikan oleh Kombes Pol Drs. BONIFASIUS TAMPOI yang sebelumnya menjabat sebagai Dir Pamobvit Polda Papua, selanjutnya Dir Pamobvit Polda Papua dijabat oleh Kombes Pol Drs. I GUSTI AGUNG PUTU UDIANTARA yang sebelumnya menjabat sebagai Gadik Utama Sespimma Sespim Polri;

Kombes Pol Drs. HERU TEGUH PRAYITNO, Dir Binmas Polda Papua diangkat dalam jabatan baru sebagai Kasubdit Harvet Dit Satwa Baharkam Polri, digantikan oleh Kombes Pol Drs. HEB DEHEN yang sebelumnya menjabat sebagai Dir Binmas Polda Babel.